
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ８月３日（木）岡方コミュニティーセンターを会場に、岡方中学校区第２回学校運営協議会～岡

方の未来を語る会～が開催されました。語る会は、今回が初の試みで、岡方第一小学校及び岡方第

二小学校の５・６年生児童代表、岡方中学校生徒代表、学校運営協議会委員、自治会長代表など世代

を超えた参加者で岡方の未来について語り合いました。 

５・６人で１グループを作っての活動で、グループワーク全体の進行は、みらいず worksの方が

行いました。 

 ☆話し合い【テーマ①】「１０年後、岡方がこうなっているといいな」 

 グループ内で中学生が司会を行いました。各グループで自由に話し合い 模造紙に書き込んでい

き、意見が出そろった時点で３点にまとめました。まとめたものを全体に発表しました。 

   

 

 

 

 

   

 

 全体での発表後、各グループのテーブルを自由に見て回り、「いいな」と思ったものに各自サイン 

を残していきました。全体を見て回ったのち、グループでもう一度意見交流を行いました。 

 

～各グループの【イチオシ】より～ 

・自然を生かした地域おこしイベント 

・人口が増えてほしい 

・伝統と文化を大切にしている町 

・今のままであってほしい（緑や田ん 

 が減らない） 

・交通を便利にする 

・学校が残ってほしい 
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～岡方の未来を語る会～ 



 ☆話し合い【テーマ②】「テーマ①を実現するために、できそうなこと」 

 各グループで①でまとめた３点それぞれ、またはその中の中心となるものについて話し合いまし

た。できそうなことであって、必ずできなければいけないわけではないので、自由に意見交換を行

い、各グループの考えをまとめて発表し合いました。 

     

 

 

 

 

 

 

 参加した児童・生徒のみなさんからは、「同じ学年以外の人と話すと意見がたくさん出る」「多く

の人と意見を交換したり、思いついた事を話したりするのは重要」など、話し合いが楽しかったと

いう感想が多く寄せらせました。また、大人の方からは「小中学生が自分の考えを持って発言する

ことに感動」「子どもたちに地元愛があることに感心」など、子どもたちへの称賛の声が寄せられま

した。また、このような話し合いが継続して行えるとよいというご意見もいただきました。 

 参加していただいた児童・生徒・地域の皆様、本当にありがとうございました。これからも岡方の

未来を共に考えていきましょう。 

 

 

 

 ８月２２日（火）岡方中学校区三校合同研修に合わせて、岡方コミュニティーセンターを会場に、

第３回学校運営協議会が開催されました。 

（１） 人権教育・同和教育講演会 

   岡一小・岡二小・岡方中各校の教職員と CS委員の皆様とで、 

徳島県人権啓発青少年団体連絡協議会の中倉茂樹様から、講演 

をしていただきました。 

（２） 三校連絡協議会 

学習指導部・生徒指導部・総合学習部・特別支援教育部の４つの部会に分かれて、今年度の活

動の進捗状況を確認し、今後の活動について話し合いました。CS委員の皆様にはそれぞれの部

会に分かれて参加していただきました。 

（３） 学校運営協議会 

① 学校評価中間報告 各校教頭からの中間報告 

② 令和４年 いじめ・不登校等 児童生徒指導報告 各校生徒指導主任からの報告 

③ 協議・情報交換 

 CS委員の皆様には長時間にわたる会議に参加していただきました。ありがとうございました。 

岡方中学校区の子どもたちを地域総がかりで育てていくべく、一層のご協力をお願いいたします。 

 次回の学校運営協議会は２月に開催する予定です。 

岡方中学校区 第３回学校運営協議会 


